

ANNIQUILAREMOS

Las ejercitas etiopes

ANTES DE HACER LA PAZ

TALES LAS SENSACIONALES DECLARACIONES QUE ESTA MAÑANA HIZO MUSSOLINI ANTE SU GABINETE

ROMA, 8. — El gabinete se reunió hoy en el ministerio de gobernación bajo la presidencia de Mussolini, siendo esta la primera ocasión en la que se haya convocado sin previo aviso. Mussolini insistió en que este no era momento oportuno de hablar de paz en Etiopia, y que ante todo había que aniquilar los ejércitos etiopes.

ITALIA EXIGE LA SEGURIDAD DE SUS COLONIAS

ROMA, 8. — En su discurso ante el gabinete reunido, el Duce explicó que Italia se veía obligada a aniquilar los ejércitos del Negus porque la seguridad de las colonias italianas en el este de Africa exigían esa medida drástica. "Nuestro propósito no puede fallar, ni nos costará mucha demora", agregó Mussolini. Se cree que la convocación repentina del gabinete esta mañana se debe a los acontecimientos que han de desarrollarse en Ginebra hoy y mañana, pues la reunión había sido fijada con anticipación para el día sábado de esta semana.

LOS ITALIANOS CUBREN EL FRENTE NORTE CON GAS LIQUIDO

ADDIS ABABA, 8. — Después de varios días de comunicaciones interrumpidas, el cuartel general etíope anunció hoy, que los italianos cubrieron todo el sector del frente en el norte como también las posiciones detrás de las

(VIENE de la Pág. OCHO)



Nº 32 Editor: ARTURO FONSECA C. Año I
SAN JOSE, MIERCOLES, 8 DE ABRIL DE 1936.

FRANCIA rechaza el plan de PAZ de HITLER

Los Candidatos a la PRESIDENCIA de la República Española



Sánchez Román



Albornoz



Osorio y Gallardo



Besteiro



Martínez Barrio

SEDUCIDA POR UN GALAN ABANDONA EL HOGAR Y SE MARCHA A PANAMA

EL FEMENTIDO AMANTE RESULTO UN TRAFICANTE DE BLANCAS

Una costarricense que fué víctima de la trata de blancas cuenta la forma como fué conducida a Panamá y en la forma en que viven otras compatriotas

De Panamá ha regresado recientemente Alice Palm. En la tarde de ayer ella conversó con uno de nuestros redactores. Alice quería contar su vida a los lectores de nuestro vespertino. En la seguridad de que sus confesiones de mucho han de servir a más de una mujer incauta. Su caso es aleccionador. Ella fue víctima del comercio de blancas a que en distintas ocasiones se ha referido nuestro periódico.

EN UN BAILE EN EL COSTA RICA. —De esto hace varios años. No menos de tres, nos dice Alice, mientras pone en sus labios un Chesterfield. Tenía yo 17 años. Estaba en la flor de la edad. Mis amigas decían que yo no carecía de belleza. Eso quien sabe. Ellas eran demasiado buenas conmigo. Por otro lado, los hombres son demasiado zalameros para creerles. Bien,

lo cierto es que un domingo yo fui a un baile al hotel Costa Rica. A él concurren muchos turistas venidos la víspera. Entre ellos venía Marcos Santa Coloma un colombiano "regio". Viera que tipo era ese. Naturalmente, todas las muchachas quedamos encantadas de él.

BAILANDO CON SANTA COLOMA. —Pero noté desde un principio que el colombiano no me perdía vuelta. Yo me sentía orgullosa. Siempre delante va nuestra vanidad de mujeres. Lástima que hasta muy tarde lo comprendiera. Puedo decirle que casi todo el baile solo con él estuve. Luego me fue a llevar a mi casa, y como ya la amistad que nos ligaba era lo suficiente grande, él retrasó su partida. Desde luego, yo estaba

(PASA a la Pág. 7.)

LE ROBAN la ganancia de la semana a un PALMITERO

QUEBROSE LA CLAVICULA AL CAERSE DE UNA ESCALERA

A los 67 años, Max Rodríguez es un magnífico trabajador. Día a día la escalera al hombro y en la diestra los tarros y las brochas y pinceles los vecinos de San José lo han venido viendo desfilar, rumbo a su trabajo.

Ayer tarde ejecutaba su labor en una casa de los alrededores del Pacífico. Pintaba con alabastine el frente de una residencia cuando por uno de tantos reveses de la suerte la escalera resbaló cayendo Rodríguez y fracturándose una clavícula.

Todo maltrecho, casi en estado de inconsciencia, fue trasladado en una ambulancia al hospital de San Juan de Dios establecimiento en el que actualmente se encuentra.

Don Max es nativo de San Ramón lugar donde reside su esposa.

UN SUJETO LLEGOSE A LA VENTA DE PALMITOS Y SURTUBAS DE J. ROBLES Y TRAS DE CONVERSAR LARGO RATO CON ESTE, OPTO POR LLEVARSE C 40.00 PRODUCTO DE LA VENTA

Jesús Robles perdió ayer todo el esfuerzo de una santa semana de trabajo. Robles es comerciante en surtubas y palmitos. Todas las semanas va a los bosques que quedan al norte del Irazú y de allí saca grandes cantidades de estos productos que vende a buen precio en el mercado de esta capital.

El palmitero había llegado en la madrugada de ayer a San José, haciendo la jornada por la ruta del Alto de La Palma. A eso de las seis y media de la mañana se estacionó en la nueva plaza de frutas y legumbres. Las gentes que ya lo conocen, apenas vieron donde estaba estable

gumento de palmitos y surtubas que había traído en cuatro bolsas. A eso de las diez y media de la mañana ya si acaso lo que darian unos treinta palmitos. El resto lo había vendido a buen precio, teniendo en el bolsillo más de cuarenta colones.

Robles estaba feliz. Había obtenido un ruidoso éxito en la venta y por consiguiente ya había hecho los planes para gastar los reales. La plata que iba haciendo iba guardando en una pequeña canchica de madera que desde hace bastante tiempo lo acompañaba. Casi a las once, tras de haber conversado largo rato con

cho los planes para gastar los reales. La plata que iba haciendo iba guardando en una pequeña canchica de madera que desde hace bastante tiempo lo acompañaba. Casi a las once, tras de haber conversado largo rato con cido corrieron a comprarle el car

(PASA a la Pág. 8.)

Este modelo que ilustramos corresponde al 20350



Es un corset de seda brocada para señoras gruesas. Puede conseguirse desde la talla 27 hasta 36.

LA RESISTENCIA DE ESTE MODELO

BON-TON,

su elegancia y comodidad la convencerán a Ud. plenamente.

"LA GLORIA"

E. CRESPO y Cia.



Togal

alivia rápidamente

Reumatismo, Lumbago, Gota, Ciática, Artritis, Gripe, Dolores de cabeza, etc.

Más de 6000 médicos han comprobado por escrito la excelente actividad del Togal.

De vente en todas las boticas.

CULTIVOS DE MARIHUANA EN EL CANTON DE SANTA CRUZ DE GSTE.

El agente de policía de salubridad se encuentra en ese lejano cantón verificando la denuncia que en el sentido arriba expresado se le hizo

Encuétrase en Santa Cruz de Guanacaste practicando una visita de inspección en las boticas establecidas en dicho cantón, el señor agente principal de salubridad, don Marino Meneses. La facultad de Farmacia le encomendó este trabajo y por otra parte, el señor Meneses ha querido estudiar de cerca el fundamento de algunas denuncias llegadas a su despacho en relación con el comercio de drogas estupefacientes y el cultivo de marihuana que según datos recibidos, es bastante común en esa sección de la provincia del Guanacaste. Hábita da por muchos ex súbditos que fuera Celeste Imperio. Algunas de esas gentes son muy

aficionadas a las drogas y con ellas trafican a espaldas de la ley.

La visita del señor Meneses tiene como se ve, varios fines: Regresará posiblemente el lunes de pascua, pues tiene la idea de ampliar su visita a otros cantones del Guanacaste y Puntarenas que en su anterior viaje realizado hace algunas semanas, no pudo visitar y por ende practicar la inspección ocular que le encomendó la facultad de farmacia.

De los resultados de las investigaciones que lleva a cabo el señor agente de policía de salubridad dará NOVEDADES una completa información próximamente.

HAN CESADO LAS LLUVIAS EN TODO EL PAIS

En ediciones anteriores informamos a nuestros lectores de haberse iniciado en toda forma las lluvias en todo el país. De la región del Pacífico recibimos informes que indicaban la fuerza de ellas en ese sector, lo que hizo que se tomaran precauciones, para evitar daños en la línea del ferrocarril. El sábado pasado estuvo de temporal en la meseta central. Pero ya desde el domingo el tiempo ha cambiando totalmente, haciendo de nuevo verano. Este cambio ha caído muy bien a todas las personas que se ausentan de la capital durante los días de semana santa. Posiblemente el cambio dure durante todo el presente movimiento de luna.

LES DAN UN TRAGO DE RON CON MARIHUANA Y LES ROBAN CIENTO DIEZ COLONES

Los esposos León, de Playa Hermosa de Puntarenas fueron las víctimas

LA AMISTAD DE SAN PEDRO RESULTO MALISIMA, PUES FUE ESTE JUNTO CON OTRO SUJETO DEL HAMPA, QUIEN LES DIO EL BREVAJE Y LES ROBO

Había ido José León Portilla junto con su señora esposa a pagar una promesa al santuario de los Angeles de Cartago. Con grandes penalidades habían realizado el recorrido comprendido entre Playa Hermosa de Puntarenas y la ciudad de las Brumas, pues según la promesa tenían que viajar a pie hasta el sitio donde están la piedra y la imagen milagrosas.

DE VUELTA HACIA PUNTA RENAS. — Una vez cumplida la promesa, los esposos León tomaron un camión y se trasladaron a esta capital, decidiendo pasar la noche en esta ciudad para otro día tomar el tren de las nueve. La tarde la dedicaron a visitar santuarios y lugares más o menos de importancia y a eso de las seis de la tarde fuéronse a buscar alojamiento en un hotel de esos de mala medra que

abundan en las cercanías del mercado.

LA AMISTAD DE SAN PEDRO. — Después de comprar algunos alimentos, los esposos León salieron de la fonda y rumbaron hacia el lado del hospital, pasando antes por la ferretería de doña Adela y de Jiménez a un par de sujetos que responden a los apellidos de Soto y Hernández. A este último se le apoda "San Pedro". Pues bien los señores León contaron desde ese momento con la amistad de San Pedro, quien los invitó a tomarse una copita. Las gentes de nuestra información accedieron y penetrando a una cantina llamada "La Reina", tomaron un cokotall que según el par de vivos, era el que ellos acostumbraban.

MAREOS Y NAUCEAS. Pero

(PASA a la Pág. 7.)

Fuerte deuda tiene con el Gobierno la Treasure Recovery Co.

A CERCA DE DOS MIL DOLARES ASCIENDE, SEGUN INFORME QUE OBTUVIMOS ESTA MAÑANA

Se han planteado las gestiones a fin de conseguir el pago de esa suma

Por informes recogidos esta mañana por los redactores de NOVEDADES nos enteramos de que la Treasury Recovery Co. que ha estado realizando exploraciones en la Isla del Coco a fin de ver si es posible encontrar los tesoros que se dice existen allí, adeuda al gobierno una apreciable suma de dinero.

Se nos ha dicho que esa deuda asciende a cerca de dos mil dólares es decir, más de doce mil colones. Esta deuda proviene de provisiones, envío de lanchas en viajes especiales a la Isla etc.

Nos hemos enterado también de que el poder ejecutivo ha planteado las gestiones del caso encaminadas a obtener el pago de esa suma, y que con tal objeto se han venido enviando mensajes a los directores de la compañía en Londres.

AVISAMOS A TIEMPO

A quienes se vayan a indigestar en estos días, que la Sal Uvina es la única defensa indiscutible.

Notas de Sociedad

COMIDA EN LA LEGACION AMERICANA

Con una espléndida comida el señor Ministro Americano Mr. Leo R. Sack y su distinguida señora esposa doña Regina de Sack, agasajaron al señor Ministro de Italia don Italo Capanni y a su gentil señora esposa doña María Pitaluga de Capanni, con motivo de su viaje a Panamá. Fueron invitados también el señor Ministro de Panamá D. Francisco De la Espriella y doña Marta De la Espriella, el señor Ministro de El Salvador Dr. don Francisco Martínez Suárez y doña Clara de Martínez Suárez, el señor Ministro de Guatemala don Alfonso Carrillo y doña Elena de Carrillo, Dr. don Aulio Urdaneta Checos Encargado de Negocios de Venezuela, doña María de Caveró, esposa del Dr. don Salvador M. Caveró, Encargado de Negocios de Perú en Costa Rica, don Jorge Linares y doña Adelita Fernández de Linares, doña Amparo de Zeledón, Coronel don Nicolás W. Campa nolo Agregado Militar de la Legación de los Estados Unidos de Norteamérica. Los estimables anfitriones con su amabilidad acostumbrada colmaron de exquisitas atenciones a sus distinguidos homenajeados y demás huéspedes de su legación.

BAUTIZO EN EL HOGAR SOBRADO, PARIS

En la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen fué bautizado el segundo heredero del distinguido hogar del diputado don Matías Sobrado y su bella señora esposa doña Adilia París de Sobrado y a quien le fué impuesto el nombre de Federico Guillermo. Actuaron como padrinos del querido amiguillo, don Federico Sobrado y doña Nena París. NOVEDADES les envía sus más sinceros parabienes deseando toda clase de felicidades a Federico Guillermo.

CUMULEANOS

Hoy suma un año más de vida, la adorable amiguita Virginia Facio Segreda, hija del distinguido hogar de don Gonzalo Facio y su noble señora esposa doña María Teresa Segreda de Facio. — NOVEDADES la felicita cariñosamente.

— Con motivo de celebrar hoy su cumpleaños la encantadora damita María Eugenia Bonilla Castro, nos complacemos en saludarla muy atentamente.

— Reciba nuestras sinceras con gratulaciones la bella y gentil señorita Argentina García, con ocasión de conmemorar hoy la fecha de su natalicia.

No sufra de la vejiga



Desinfecte las vías urinarias con las tabletas de

HELMITOL

Días Santos...

Olor a incienso por doquier. El ambiente, saturado de ese olor a santidad, lo envuelve todo, se mete en toda parte. Se contagia el misticismo en nuestras acciones, en nuestra vida y nos hace venerar el recuerdo de **AQUEL** que sacrificó su carne, vertió su sangre, dió su vida, en aras de una verdad absoluta. Los días santos con sus procesiones, con sus ritos, con su silencio, no lleva a una meditación elevada, desprovista de goces mundanos, de pensamientos vulgares. Vemos en las figuras de la Magdalena, de la Samaritana, de la Verónica, no la belleza material, no el encanto físico, sino la expresión pura de aquellas Santas, a las que nuestras mujeres bellas, representan tan nitidamente, tan a perfección. Al recorrer las calles y sorprender a las mujeres en públicas oraciones, descubrimos en sus rostros el sacrificio de las madres, la bondad de las hermanas, el cariño de las novias. . . Y así, en esas meditaciones, brindadas con sumo respeto al recuerdo del Gran Maestro sabemos que van plegarias para el hijo, para el hermano, para el novio, para todos nosotros los hombres que un día fuimos llevados dentro del vientre de una madre adorada de una abnegada y sufrida mujer. . .

CREACION DEL DISTRITO QUINTO DEL CANTON DE OREAMUNO PEDIRASE AL CONGRESO DE MAYO

— / O / —

En la mañana de hoy nuestros redactores han confirmado un rumor que ha circulado con insistencia en los cantones de Cartago, Oreamuno y Alvarado. En distintas fuentes se nos aseguró esta mañana que un grupo numeroso de finqueros afincados en la parte norte de la Provincia de Cartago pedirían al Congreso, por medio de los diputados cortesistas de esa provincia, la creación del distrito quinto del cantón de Oreamuno.

En la actualidad forman dicho cantón los distritos de San Rafael, Cot, Potrero Cerrado y Copreses. Cercenando territorio a estos dos últimos se lograría crear el distrito número cinco que comprendería los caseríos de Santa Rosa, San Pablo, Irazú, Plantón y Platanillas. Es en estos caseríos donde están ubicadas las fincas más prósperas de la región. Casi todas tienen montadas magníficas lecherías. Tanto la agricultura como la industria de la leche y de sus derivados, constituyen la principal ocupación de

los vecinos de esos lugares que en total suman casi un millar. El distrito de Santa Rosa que vendría a ser la cabecera de la nueva demarcación, posee iglesia, escuela, oficina telegráfica, servicios de correos, dos establecimientos comerciales etc. Por otra parte, una magnífica ruta que llega en la actualidad casi a la entrada de la población, permite mantener un constante servicio de camiones y automóviles.

El hecho de que muchos vecinos sean poseedores de la tierra, le ha dado al distrito vida propia. Por esto es que entre aquellos se tienen fundadas esperanzas de que el Congreso de mayo tome muy en cuenta sus aspiraciones.

En la semana de pascua es muy posible que un grupo de vecinos y finqueros de esa zona haga una visita al licenciado D. León Cortés para ponerle en conocimiento sus intenciones y pedirle que auspicie la gestión que se proponen realizar.

Dediquemos unos pocos instantes de nuestra existencia al recuerdo de **AQUEL**, ya que el

hacerlo, lo hacemos recordando a toda la humanidad, a nuestra propia existencia.

INGLATERRA CON ABISINIA

Esta mañana chocaron los intereses

CHOCAN LOS INTERESES INGLÉS Y FRANCÉS EN EL CONFLICTO ITALO-ETIOPE

GINEBRA, 8. —Al reunirse esta mañana el comité de los trece para considerar la propuesta de paz hecha por la Liga a los beligerantes en el conflicto italo-etíope, el canciller Eden dió lugar al primer incidente de la sesión al pedir que la liga investigase los cargos hechos por Abisinia de que los italianos habían empleado gases venenosos en contravención del convenio internacional firmado por Italia. Inmediatamente se levantó Flandin y dijo que en este caso la Liga también tendría que investigar las acusaciones hechas por Italia, que los etíopes habían hecho uso de balas "Dum-Dum", y que había mutilado prisioneros y hasta cadáveres. De un modo indirecto chocaron los miembros del comité, según la tesis que sustentaban, pero al salir de la sesión inaugural todos opinaban que los conceptos políticos franceses e ingleses con referencia a Etiopía permanecían hondamente separados.

POSTEREA LA DISCUSION SOBRE EL USO DE GASES VENENOSOS

GINEBRA, 8. —Contestando a la petición de Eden para que la liga investigase el uso de gases venenosos por parte de las tropas italianas en Etiopía, el secretario general Avenol dió a conocer que él no tenía ninguna información en este sentido. contesta

ción que produjo la suspensión de la sesión hasta las cuatro de la tarde de hoy, para dar a Mardariaga y Avenol el tiempo necesario para inquirir de las autoridades de la cruz roja internacional si ellas habían recibido alguna información acerca de violaciones del convenio contra los gases venenosos de 1925 o cualesquiera otros convenios.

al iniciarse la discusión de la propuesta

EL EX-REY ALFONSO DISPUESTO A ABDICAR EN FAVOR DE SU PRIMOGENITO

Esto en vista de las perspectivas de una restauración monárquica en España

NUEVA YORK, 8. — El conde de Covadonga todavía se encuentra en su hotel en ésta, y, según informes procedentes de su séquito, la fecha de su salida hacia Europa no ha sido determinada. El conde rehusó hacer declaraciones acerca de los rumores que dicen que él se haya reconciliado con su padre, el ex rey Alfonso. Sin embargo, en vista de la situación actual en España, y las recientes declaraciones del ex monarca que él se embarcaría pronto hacia ese país, y su llamamiento a los monárquicos españoles a permanecer unidos y a la expectativa, se pronostica que la reconciliación entre padre e hijo será un asunto concluido una vez que se vislumbre el restablecimiento de la monarquía en España, ya que Alfonso renunciaría el trono en favor del ex príncipe de Asturias.

LLEGO EL SUBSECRETARIO DE FOMENTO DE EL SALVADOR

En el avión de hoy, llegó al país el subsecretario de fomento y agricultura del hermano país de El Salvador, don Manuel López Harrison. Viene en compañía de su distinguida señora esposa, y permanecerán algunos días entre nosotros. NOVEDADES les presenta su atento saludo de bienvenida.



Para SEMANA SANTA

COMPRE SOLO

PRODUCTOS

DEL MONTE

Salmón - Sardinas - Espárragos - Salsa de Tomate - Petit Pois
Melocotones - Peras - Uvas - Albaricoques
Ensalada de Frutas, etc., etc.

PIDALOS EN TODAS PARTES



NOVEDADES anunció ayer la forma en que sería resuelta la crisis política española

Apuntándose un señalado triunfo

En su edición de ayer NOVEDADES se apuntó un señalado triunfo, gracias al espléndido servicio cablegráfico de la UNITED PRESS, al adelantar al público la solución de la crisis política española: Alcalá Zamora o Martínez Barrio, Toda la capital, gracias a la información de NOVEDADES, sabía ya cuál sería la solución del conflicto. En Madrid, la noticia no produjo ninguna sorpresa, porque ya se conocía también el resultado, que es el mismo que anunciamos nosotros. Fué por esto que nuestro colega LA TRIBUNA, al recibir de primero la noticia de que Martínez Barrio se encargaría provisionalmente de la presidencia de España, se concretó a consignarla en sus pizarras, pues ya el público estaba enterado de cómo sería resuelta la crisis política en la madre patria. Gracias a la United Press, nuestro colega LA TRIBUNA ofrece en su edición de hoy una información relacionada con los sucesos de España, que no admite comparaciones con ninguna otra. El triunfo ha sido, pues, completo.

"NOVEDADES"

el único Diario de la tarde que paga

SERVICIO Cablegrafico

SERIE DE WHEELAN ~ EL TEMPORAL ~ EPISODIO 8

CUANDO DESPERTÓ JUAN DE BONO ESTABA TENDIDO EN UN CAMAROTE SUCIO.



ESTÁS A BORDO DE LA GOLETA "SALLY"... YO SOY EL CAPITÁN TIGRE, Y TÚ, DE HOY EN ADELANTE, UNO DE MI TRIPULACIÓN.



QUIERE DECIRME QUE ME



FRANCIA Y FRANCIA CON ITALIA Intereses ingleses y franceses,

Esta de Paz del conflicto italo-etíope

MEXICO PROTESTA CONTRA EL LEVANTAMIENTO DE LAS SANCIONES IMPUESTAS A ITALIA

Ginebra, 8 — En una carta dirigida por el ministro de México en Londres Basof, al presiden-

te del comité de las sanciones, Vasconcellos, el representante de este país dice que México no desea asumir la responsabilidad histórica para medida alguna que pudiera debilitar la aplicación de sanciones. Se considera que esa carta representa una protesta

contra las demoras hechas en la ejecución de las medidas penales contra Italia, desde que el comité de los trece formuló su ofrecimiento de paz el día tres de marzo. Bassolf se refiere a la carta de Vasconcellos fechada el día dos de abril, en la que éste di-

ce que el comité de los dieciocho debe esperar el resultado de las gestiones de los trece antes de reunirse de nuevo. El representante de México dice que cuando se hizo la propuesta de paz en marzo, él estimaba que ese ofrecimiento no significaría o la paralización o la demora en el progreso de las deliberaciones que tendían hacia la aplicación de las sanciones contra una nación

a la que se había tiñado de agresora. Bassolf dice que por esta razón México se siente obligado a declarar, que "no desea compartir la responsabilidad histórica por aquellas medidas que aunque parecen justificadas de un modo concreto, en la práctica hacen ineficaz la aplicación de las sanciones convenidas, debilitando de este modo la seguridad colectiva de las naciones".

IGUALDAD ABSOLUTA de DERECHOS pide FRANCIA

EL PLAN DE PAZ FRANCÉS DEMANDA QUE SE RESPETEN LOS TRATADOS DE ASISTENCIA MUTUA

ABOGA POR LA CREACION DE UNA FUERZA INTERNACIONAL TERRESTRE, NAVAL Y AEREA

PARIS, 8. —En la mañana de hoy se publicó el nuevo plan de paz francés, especificando un mínimo de veinticinco años antes de que se pudiera realizar una modificación en los conceptos de la ley internacional. La propuesta francesa se basa en el reconocimiento de la igualdad absoluta de derechos de todas las naciones, demanda que se respeten los tratados de asistencia mutua, y la creación de una fuerza internacional terrestre, naval y aérea, la que estaría bajo el mando y ala disposición del comité europeo de la Liga de Naciones. El mismo comité europeo, funcionando siempre dentro de la Liga, estaría encargado del control permanente de la ejecución de los tratados, y un voto aprobado por la mayoría del comité pudiera prohibir la celebración de tratados en el futuro si éstos fueran incompatibles con el pacto de la Liga.

LA GRAN BRETAÑA PUBLICO HOY SU LIBRO BLANCO
LONDRES, 8. —El gobierno publicó su libro blanco en la mañana de hoy, cubriendo los esfuerzos de la Gran Bretaña desde el mes de marzo de 1934 hasta el momento actual en 1936, para lograr un apaciguamiento de la situación europea. El documento divulga el hecho de que los ofrecimientos hechos por Hitler durante el último año y medio para aumentar la seguridad de Austria y de los países del este de Europa excedían a las afirmaciones contenidas en sus sugerencias del primero de abril del año en curso.

BORAH PROBABLE CANDIDATO PRESIDENCIAL REPUBLICANO

Cuenta ya con el apoyo de varios estados importantes



BORAH PROBABLE CANDIDATO PRESIDENCIAL REPUBLICANO

PEORIA, Ill, 8.—Con su aparente victoria en el estado de Winconsin, el senador Borah hoy continúa su gira política trasladándose al estado de Illinois, el que espera quitar al coronel Frank Cox, otro presunto candidato republicano. Esta noche Borah hará un discurso en Peoria, mañana otro en Springfield, y su gira en este estado concluirá con un discurso en su ciudad natal, Fairfield, el sábado en la noche.

SE CITA AL PRESIDENTE DE IRLANDA COMO POSIBLE ARBITRO DEL CONFLICTO EUROPEO

UN COMITE EUROPEO PARA EL CONTROL PERMANENTE DE LA EJECUCION DE LOS TRATADOS

DE VALERA POSIBLE ARBITRO PARA SOLUCIONAR EL CONFLICTO

DUBLIN, 8. —Se cree firmemente en Irlanda que, como el presidente de Valera ha logrado consolidar la paz interna del país, especialmente después del largo período de guerras civiles, no sería de extrañar que se le nombrara árbitro conciliador para solucionar la crisis actual francoalemana. Si se adoptara tal temperamento, se estima que el mandatario irlandés podría sentar las bases para un largo período de paz en Europa, e indirectamente en el resto del mundo. La declaración del señor de Valera, en el sentido de que no se permitiría de ningún modo que el territorio nacional se convirtiera en base de operaciones para ninguna potencia extraña parecería afirmar la solidez de la posición del Presidente como posible árbitro.

Hepatosal

Laxante y Purgante Salino Efervescente. Para toda afección HEPATICA como: Bilioidad, Mareos, Mal Paladar, Dolor de Cabeza, etc. En trastornos DIGESTIVOS en general: Acidez, Mal Aliento, etc.

"CURA Y EVITA LAS ESPINILLAS"

— LA MEJOR SAL PARA EL HIGADO —

Urol (PIPERAZINA)

Eliminador energético del ACIDO URICO y EFICAZ para curar el REUMATISMO

Lechemagna

Magnesia líquida concentrada La mejor Leche de Magnesia, por su eficacia, consistencia y agradable al tomarla. De uso diario en todos los hogares; para niños y adultos.

NUEVOS LABORATORIOS

Badilla & Zeledón

J. C. BADILLA Dr. en Medicina.

J. ANTONIO ZELEDON Dr. en Farmacia.



Se PLANTEARA ANTE el EJECUTIVO la INTERPRETACION SOBRE LAS LEYES QUE REGULAN EL BANCO de SEGUROS

A fin de que diga que debe hacerse con el 10 por ciento que se descuenta a los asegurados contra incendio, cuando no existen damnificados SE SOSTENDRA LA TESIS DE QUE ESE PORCENTAJE CORRESPONDE AL ASEGURADO, Y NO AL BANCO

Hace algunos días nuestro colega LA TRIBUNA dió la noticia de que ante la secretaria de gobernación se había planteado un caso interesante relacionado con la aplicación de las leyes que regulan los seguros contra incendio

Según informe que se nos dió esta mañana el asunto será pasado a la secretaria de hacienda y comercio por ser ésta la que tiene el control de los asuntos del banco nacional de seguros.

Se trata de que se interpreten las leyes que regulan el citado banco en cuanto a un aspecto concreto: esas leyes expresan que cuando se produce un incendio, la persona asegurada debe dejar un diez por ciento para cubrir las pérdidas a las personas que resulten damnificadas con el siniestro; pero nada dice de lo que debe hacerse con ese diez por ciento cuando no existen personas damnificadas.

Se sostendrá la tesis de que, en este último caso, el referido diez por ciento debe serle entregado al asegurado, y no quedar a la disposición del banco.

DE CONVENIENCIA PARA EL PUBLICO

La Funeraria Campos ha introducido reformas de consideración, que dan verdaderas ventajas a sus clientes, tanto en el bajo precio, como en la elegancia en la presentación de sus servicios. Con la adquisición que ha hecho de sus magníficos troncos de caballos, como en los elegantes uniformes de los cocheros y empleados encargados de la atención de cada entierro, hacen que esta casa sea soy un orgullo en su ramo. A su dueño don Manuel Campos lo felicitamos y por su esfuerzo, le deseamos mucho éxito en su negocio.

CONDUCCION DE LECHE EN AVIONES ESPECIAL

TODA LA PRODUCCION LECHERA DEL CANTON DE TURRIALBA VENDRIA A ESTA CAPITAL POR ESTE MODERNISIMO MEDIO DE TRANSPORTE

La baja inmediata del artículo en esta capital se produciría inmediatamente

Por primera vez se ha pensado en Costa Rica hacer la conducción o transporte de la leche en aviones. Fue a los señores Florentino Castro e hijos, a quienes se ha ocurrido esta idea, pues siendo poseedores, entre otras, de la inmensa finca de El Volcán situada en las faldas del volcán Turrialba y teniendo allí uno de los hatos de ganado vacuno más numerosos que existen en el país, lo que les permite tener la máxima producción lechera de esa extensa zona han venido pensando en la conveniencia de trasladar la leche a esta capital en vez de ocuparla en la fabricación de quesos y mantequilla como lo hacen en la actualidad.

EXTENSA LLANURA. — No muy lejos de los galtones de la lechería de El Volcán se extiende un llano de tamaño suficiente como para aterrizar y despegue de aviones. Hasta hace pocos meses, este campo estaba cubierto de troncos de árboles que en otros tiempos habían sido quemados. Los señores Castro han ordenado su nivelación y limpieza total y han hecho llegar hasta dicho llano a varios técnicos que han dictaminado que el campo reúne muy buenas condiciones, pero que por estar a una altitud considerable de metros sobre el nivel del mar, el aire es poco favorable para la navegación aérea.

AVIONES TANQUES. — Sin embargo, los señores Castro han estado considerando el caso y han creído factible de no poder habilitar el campo de aviación a que hemos hecho mención, otro situado a menor altura aun que a mayor distancia de la lechería. De ser posible establecer el servicio como lo han pensado los finqueros aludidos, es muy posible que se traería de Estados Unidos un avión especial para el transporte de la leche.

MENOR PRECIO. — Desde luego la cantidad inmensa de litros de leche procedentes de la finca de los señores Castro y de otras situadas en el cantón de Turrialba que se aprovecharían de este rapidísimo medio de transporte para hacer llegar hasta San José su producción, causaría una baja apreciable en el valor de la leche. Esto a más de favorecer a los consumidores, estimularía la producción de leche de toda la vasta zona oriental de la provincia de Cartago, aumentándose la ya gran de industria pecuaria de esta región.

Dolor de cabeza

Pastillas Orientales

De venta en todas partes

86 EXPEDIENTES POR PENSIONES ALIMENTICIAS HA ADMITIDO LA AGENCIA DE POLICIA DE LA CIUDAD DE CARTAGO

Durante muchos años, las agencias de policía de pensiones alimenticias han venido siendo la mejor fuente de información para llegar a constatar el índice moral y económico de los ciudadanos. A medida que las condiciones de vida fueron siendo más penosas, la cantidad de denuncias en estas oficinas fue aumentando en la misma proporción.

Llegado últimamente, tenemos, los que proceden de la agencia de policía de la ciudad de Cartago, en donde en los últimos meses esa oficina ha tramitado 86 expedientes habiendo fallado ya más de la mitad. En algunas semanas pueden observarse que ingresaron más de dos expedientes diariamente lo que hace suponer gran trabajo que ha tenido que hacer para pronunciarse tan alta cantidad de casos.

SIGUEN LAS QUEJAS DE LOS MALANDRINES DE PLAZA VIQUEZ

Varias quejas se han presentado en nuestras oficinas, de los chiquelitos que se pasan tirando piedras y que acometen a las gentes y los transeúntes como elefantes y otros cuadrúpedos de las selvas vírgenes.

PIDEN UNA LUZ PARA EL RELOJ DE LA MERCED

Los vecinos del cantón del Hospital nos han pedido que nos dirigamos al señor cura de la Iglesia de La Merced pidiéndole que ordene la colocación de un bombillo eléctrico que ilumine la carátula del reloj de ese santuario. Consideran esas personas que es de necesidad poner esa luz que hasta hace poco más de un mes existió. Nosotros nos hacemos eco de la súplica de esos vecinos y la trasladamos por este medio a conocimiento del Presbítero Valenciano.

Se vende casa grande

moderna, aislada, muy bien situada, buen vecindario, Av. 6ª Este. 250 varas de la Soledad. Verja de hierro, jardín, comedor amplio, 6 habitaciones espaciales, dos servicios sanitarios, etc.; es de madera en muy buen estado; gran solar enteramente plano; sol de la mañana en los dormitorios. Es una verdadera oportunidad. C. 20.000.00.

NICOLAS MONTERO B.
Teléfono 2778

MADERAS

Lo que usted necesite en maderas del Pacífico siempre lo encontrará de primera calidad al más bajo precio en nuestro depósito

100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen

F. BARBARA

Teléfono 2439

Gerente

La Compañía Nacional de Comedias en su debut



CARMEN FERNANDEZ

Primera actriz de la Cia Nacional que el sábado 11 hará su presentación en el TEATRO AMERICA. Carmencita Fernández tiene la simpatía del público josefino.

SE COMPRAN

ejemplares de "NOVEDADES" del 2 de marzo en esta administración

ESTACIONES DE RADIO TICAS OIDAS PERFECTAMENTE EN ALEMANIA

CONSUL DE COSTA RICA EN HAMBURGO SOTA A LA CAMARA DE COMERCIO EL ENVIO E LA LISTA DE ESTACIONES QUE RADIO-DIFUNDEN EN ONDA CORTA

Importadores japoneses desean colocar sus productos en Costa Rica y aseguran que la calidad de sus productos pueden cometer ventajosamente para nuestro comercio con los de otros países

Entre la correspondencia recibida por la cámara de comercio de esta capital por el último día, está una carta del consul de Costa Rica en Hamburgo, donaldo Falconer, dice el señor en esa misiva que tanto él muchos amigos de nuestro han podido sintonizar varias de las estaciones de radio de Costa Rica con magníficos

resultados, catalogándolas entre las que mejores programas presentan. Dice que las estaciones, así como las cubanas, norteamericanas, venezolanas y colombianas son las que mejor se oyen en Alemania y que desea que la cámara de comercio le envíe una lista completa de todas las estaciones costarricenses que transmiten en onda larga,

acompañando, eso sí, el metraje exacto de la onda. Por otra parte, insinúa que los diarios publican a menudo la lista de estas estaciones para comodidad de los numerosos radioescuchas del exterior.

La casa exportadora T. Naga haru de Osaka, Japón, envió a nuestra cámara de comercio un memorandum en el que le comunica a ese organismo que desea entrar en negociaciones con importadores costarricenses del ramo de objetos de medicina y cirugía, así como de productos químicos. Acompaña al respecto una lista en que figuran más de cien productos de fabricación japonesa en los ramos dichos, asegurando que tanto en la calidad como en los precios, dicha casa puede competir ventajosamente para los comerciantes ticos, con las casas manufactureras de otros países.

900 ENFERMOS PASARAN LA SEMANA SANTA EN EL HOSPITAL DE SAN JUAN DE DIOS

En nuestra visita en la mañana de hoy al Hospital de San Juan de Dios nos dimos a la tarea de obtener el número exacto de enfermos actualmente asilados en dicho centro, y que por consiguiente tendrán que pasar allí estos días de la Semana Santa que todo mundo acostumbra pasarlos lejos de la urbe. Hasta esta mañana había 852 personas inscritas en los registros que se llevan en esa institución. Es muy posible que durante el día de hoy se aumente el número a unos novecientos pacientes, pues ayer fueron pocos los pacientes que ingresaron.

Se dan un trago de ron...

(VIENE de la página DOS)— inmediatamente don Jese y su señora sienten náuseas. Luego un fuerte mareo. Desde luego, los esposos se agustan. Algo raro les pasa. Quieren trasladarse a la fonda donde van a pasar la noche. Solo los convence de que deben trasladarse en automóvil que él lo pagará.

REALIZAN EL ROBO.— Aprovechando el estado en que se encontraban nuestros personajes, los dos ladrones realizan el robo. A don José le sacan treinta colones del bolsillo. A su esposa le extraen del seno un pañuelo en que venían envueltos ochenta cocos. ¿Qué le parece?

AL DIA SIGUIENTE.— Hay que suponer que los esposos León no se dieron cuenta de lo que habían ingerido el trago, breva de ron, marihuana y otro alcaloide, según lo comprobaron luego en el laboratorio de análisis del Dpto. de Investigación fue el que les causó la perturbación que los ladrones aprovecharon para cometer su odisea.

Puestas las autoridades en autos de lo que les habían sucedido a los dos vecinos de Playa Hermosa, siguiéronle la pista a los malhechores, cayendo en las redes solamente San Pedro, quien de nuevo ha ido a pasar unos días en la Penitenciaría. Serán estos días de desahogo, pero ningún redactor social le pondrá "distinguido viajero o veraneante."

Parte del dinero fue recuperado por los señores León, quienes esta mañana tomaron el tren de Puntarenas.

1.850.00 EN EFECTIVO

Distribuidos en 130 remios para los fumadores de

- ◆ AMERICANO
- ◆ ROYAL
- ◆ DOMINO y
- ◆ MECA

4o. SORTEO DE LA

TABACALERA COSTARRICENSE

para el 17 de mayo de 1936 en combinación con el de la lotería nacional de esa misma fecha.

Busque los cupones numerados que son los propios números para el sorteo.

Tabacalera Costarricense.

Cumpleaños



SRITA. YOLANDA OREAMUNO

Hoy estará de gala con motivo de celebrar la fecha de su cumpleaños, la distinguida y bella señorita Yolanda Oreamuno, dama que disfruta de general admiración en nuestra sociedad elegante. NOVEDADES se complace en rendirle su más galante homenaje de simpatía, augurándole muchísimas felicidades.

CAE DE A CABALLO Y SE DESASTILLA UNA PIERNA

El accidente sucedió en la ciudad de Heredia

Por muchos años Vicente Chaverri ha estado al servicio de una honorable familia herediaña. Actualmente sus patrones no le consideran como un servidor sino como un miembro de la familia. Todos le tienen cariño.

El domingo uno de los hijos de sus patrones lo invitaron a traer una yegua a uno de los potreros cercanos a la ciudad de las Flores. Vicente fue complacido al hacer "el favor". Cogida la bestia, Chaverri pensó que lo más práctico era venirse montado y así lo hizo. Pero resulta que de

camino la yegua se encorrió y no pudiéndose sostener, perdió el equilibrio y cayó desastillándose la pierna derecha.

Varias personas que por casualidad pasaban por las cercanías del sitio en donde aconteció el accidente, lo auxiliaron, trasladándolo al hospital de Heredia; pero no habiendo en ese centro benéfico todas las comodidades que para la esmerada atención de su caso eran necesarias, sus patrones acordaron pasarlo al hospital de San Juan de Dios, en donde se encuentra en la actualidad.

SEDUCIDA POR UN GALAN...

de la Página DOS

NAMORADA.—Si yo estaba morada de ese hombre. Me iba fascinado. El era mi Dios y ley. Por él habría cometido los actos más absurdos.

EL ESPOSO IDEAL.—Marcos era Coloma era el hombre soñado. Desde que le conocí, dije que era mi hombre ideal. Mi futuro esposo. Por no valleron las oposiciones los de mi casa. Yo no hacía caso a otro ser que a él. Por eso seguí.

A FUGA.—Yo había preparado todos mis papeles. No estaba más que Marcos me decía que había llegado la hora de partir. Una tarde me dijo: "mañana debemos irnos." Asentí con un ligero movimiento de cabeza. Fuimos a comprar suficiente ropa y otros objetos, las joyas a gun día comunicué a abuelita que otro día tomaría el tren de nueva para ir a pasar unos días a una finca de Santiago de Paraiso. Más como ustedes adivinarán muy distinta era la verdad de los hechos. Yo iba con destino a Panamá. En esa república se casaría con Marcos, de acuerdo con el convenio a que habíamos llegado.

LA VIDA EN PANAMA.—Al principio la vida se me hizo de más feliz con el hombre que adoraba. Vivíamos en un apartamento bellísimo de un hotel. Había de todas las comodidades imaginables. Pero un día Marcos no llegó. Lo esperé. Pasaron las horas. Vino la noche. Me angustiaba nuevamente. Y nada Marcos no aparecía. Eso me preocupó demasiado, más me que era el poseedor de mi dinero. Si pasé dos días. Al tercer día me sentí en que lo mejor era trasladarme a un apartamento más modesto, pues ya no tenía ni idea de qué pagar la cuenta del hotel.

Y pasaban los días. Yo estaba desesperada. A quién iba a recurrir? A nadie conocía; a mis familiares no les habría dicho jamás al verdad. Tenía su cólera. Y vino lo irremediable. Me fui a un cabaret. Allí comencé a bailar. El resto puede ser adivinado fácilmente.

UNA PULMONIA.—Hasta ahora

qui. Alice ha ido narrando rápidamente su vida. El reportero ha oído calladamente, sin murmurar palabra. Ahora la bellísima muchacha ha hecho un breve prentesis para encender otro cigarrillo. En su rostro se nota cierta ansiedad. Pareciera que teme el seguir narrando. El redactor la invita a continuar.

—Pero a consecuencia de un resfrío, dice Alice, me entró una pulmonía. Gravemente enferma fui sacada de mi buhardilla con una calentura altísima. Yo sentía, bajo aquel calor infernal de Panamá y con la fiebre que tenía que me cocinaba. Duré varios días sin conocimiento en un hospital. Ya repuesta, con valiente apenas, quise buscar me la vida en otra forma más decorosa. Pasé miserias. Sufri y aquí estoy nuevamente, gracias al cariño de mis familiares que hicieron todo lo posible por volverme al buen camino y como a hija pródiga traerme de nuevo al hogar.

ENTRE TANTO SANTA COLOMA.—Pero me preguntará Usted y Marcos Santa Coloma? Ese hombre a quien amo, dice, era un viandante de blancas. Parece que antes había estado en Costa Rica bajo otro nombre. Y si no me equivoco, es el mismo personaje de quien se dijo que había estado en el caragua haciendo torerías en el mismo sentido. En la actualidad no sé donde está. Lo cierto es que anda siempre en peregrinación por todos estos países del Caribe ejerciendo su vil profesión. En Panamá conoció otra costarricense a I. H. que años antes que a mí había sufragado ese mismo personaje, dejándola luego en el más grande de los abandonos, y preparada para que se convirtiera más tarde en una miserable mujer.

Ya voy a terminar. He hablado más de la cuenta. Pero antes quiero decir que por el bien de tanta jovencita incauta la prensa no debe causarse de tratar este asunto de la trata de blancas, comercio que se sigue ejerciendo por hombres y mujeres sin escrúpulos aquí y en casi todos los demás países cercanos. La campaña que inició NOVEDADES hace un tiempo debe ser continuada y yo he querido poner la base de esta nueva campaña, narrando mi propio caso. Por mi culpa la experiencia.

Las mayores probabilidades a favor de Martínez Barrio

SE CONSIDERA EL MAS INDICADO PARA UNIFICAR A LOS PARTIDOS DE IZQUIERDA

MARTINEZ BARRIO Y AZAÑA HICIERON HOY SUS PRIMERAS DECLARACIONES EN TORNO DEL CAMBIO PRESIDENCIAL

El primero no aceptó la renuncia presentada por Azaña y su gabinete, y les ratificó su confianza

COMPLETA NORMALIDAD EN TODA ESPAÑA DESPUES DE LOS SUCEOS DE ANOCHE

MADRID, 8. —Después de los sucesos políticos desarrollados anoche en las Cortes que culminaron con la remoción de Alcalá Zamora y la designación de don Diego Martínez Barrio para la presidencia de la república, la situación política del país es normal. En toda España reina tranquilidad y las izquierdas celebran con júbilo la caída de Alcalá Zamora, especialmente los socialistas, comunistas y sindicalistas. El premier Azaña declaró que los informes que tiene el gobierno ratifican la normalidad en todo el país. La prensa izquierdista elogia la actitud de las Cortes. La de derecha censura la actitud del gobierno, pues dice que en la sesión ninguno de sus miembros objetó la proposición socialista, y que todo estaba preparado con la complicidad de Azaña y sus ministros para que prosperara la gestión de los socialistas.

COMUNICACION OFICIAL DEL CAMBIO DE PRESIDENTE

MADRID, 8. —Las disposiciones oficiales de La Gaceta las encabeza hoy una comunicación del congreso a los diputados "anunciando que ha cesado en sus funciones el presidente de la república el excelentísimo señor don Niceto Alcalá Zamora Torres, entrando a ejercer dichas funciones con carácter de interinidad el excelentísimo señor don Diego Martínez Barrio, presidente de las Cortes". Martínez Barrio asumirá mañana los deberes de su nuevo cargo. Todos los empleados que Alcalá Zamora había seleccionado personalmente presentaron su renuncia, inclusive el secretario general de la presidencia, Rafael Sánchez Guerra.

PRIMERAS DECLARACIONES DEL PRESIDENTE PROVISIONAL

MADRID, 18. — En los salones del Palacio Presidencial el nuevo jefe provisional don Diego Martínez Barrio recibió al corresponsal de la United Press en Madrid a quien hizo las siguientes declaraciones: "El pueblo español, que demostró su franca orientación izquierdista en las últimas elecciones, ha recibido con serenidad la resolución de las Cortes. Durante mi breve paso por la presidencia de la república mi propósito y mi actuación no serán otros que los de mantener a todo trance los dictados de la Constitución. Los informes de los gobernadores de las cuarenta y nueve provincias indican que en todas ellas reina absoluta tranquilidad y que el pueblo español se dispone a elegir a los compromisarios que en unión de los actuales diputados serán quienes elijan a quien haya de sucederme en la Presidencia con carácter de Presidente constitucional.

MARTINEZ BARRIO RATIFICA SU CONFIANZA A AZAÑA, QUE LE PRESENTO SU RENUNCIA

MADRID, 8. —Esta mañana, don Manuel Azaña, jefe del Gabinete español, presentó su renuncia al presidente provisional don Diego Martínez Barrio. La renuncia no fué aceptada y Martínez Barrio ratificó a Azaña su confianza, instándolo a que continúe al frente del gobierno. Azaña conferenció luego con Martínez Barrio. Antes había celebrado una sesión de gabinete en la que se dispuso la renuncia colectiva del mismo en vista de los acontecimientos políticos.

MARTINEZ BARRIO EL CANDIDATO CON MAYORES PROBABILIDADES PARA LA PRESIDENCIA

MADRID, 8. —Todos los comentarios de hoy giran alrededor de la crisis política planteada con el cambio de presidente de la república, especulándose sobre las probabilidades de las diferentes personas que se citan como candidatas para el alto cargo. Anoche se dieron los nombres de los señores don Diego Martínez Barrio, Felipe Sánchez Román, Angel Osorio y Gallardo, Alvaro de Albornoz y Julián Besteiro. En los círculos políticos se cree que el que cuenta con mayores probabilidades es Martínez Barrio, quien a sus grandes capacidades une un prestigio que fué puesto de relieve con su elección como presidente provisional, primero de las Cortes, y

PROXIMO DOMINGO: La atrayente y sugestiva MARLENE DIETRICH, con el más apuesto de los galanes, GARY COOPER, en la grandiosa película PARAMOUNT

: DESEO :

TEATRO RAVENTOS

(Aprobado por la censura)

MIÉRCOLES, 8 DE ABRIL

A las 3, 7 y 8.30 p. m.—El más romántico espectáculo de Opereta, presentado por la Paramount.—La excelsa diva del "Metropolitan", GLADYS SWARTHOUT, con el concurso del irresistible galán y admirable barítono, JOHN BOLES, en la romántica y melodiosa comedia musical de aventuras,

—: ROSA DEL RANCHO :—

Los más extraordinarios bailables! Las más bellas canciones! LA MEJOR música hispano-mexicana

ENTRADA CINCUENTA céntimos

SABADO próximo: —Otro triunfo de la "Distribuidora Mexicana" en ESPAÑOL:

TIERRA, AMOR y DOLOR

PERIODISTA NORTEAMERICANO MUERTO EN LA BUSQUEDA DEL AVIADOR REDFERN

Paramaribo, 8. — Informes llegados a ésta desde el interior de la Guayana Holandesa dicen que el periodista James Ryan, jefe de la expedición de la legión norteamericana que busca al aviador Redfern que desapareció hace unos diez años en los bosques en la frontera del Brasil. Según estos informes, Ryan se ahogó al tratar de negociar los saltos Makoeba del río Palomieu. Su compañero está regresando a este puerto.

N. de la R. — James Ryan era repórter de "Panamá American" de Panamá durante varios años, y luego prestó el servicio "International News" de los periódicos Heart en el istmo, siendo también operador de cine y fotógrafo. Fué el capitán de la legión americana de la zona del canal que levantó los fondos necesarios por medio de contribuciones voluntarias para buscar al aviador Redfern, en la que Ryan sucumbió al entrar los Estados Unidos a la guerra mundial al lado de los aliados, Ryan se presentó para el servicio militar y recibió el grado de segundo teniente en el cuerpo de marina. Era casado y su viuda vive en la zona del canal.

Le roban la ganancia...

un forestero de mala medra que se acercó a su venta, decidió de para ir a tomar "un caliente".

luego con la ratificación de este nombramiento al constituirse formalmente el congreso. Así como Martínez Barrio tuvo una gran votación para presidente de las cortes y sólo tres votos en contra es indudable que obtendrá los votos necesarios de los compromisarios para ser confirmado en la presidencia de la república. El señor Martínez Barrio, además de sus propios diputados, con la del partido de Azaña, formando así la más grande minoría de las Cortes.

IMPORTANTES DECLARACIONES DEL PREMIER AZAÑA

MADRID, 8. —Al salir de su conferencia con Martínez Barrio el premier Azaña declaró a la United Press que el cambio de presidente no implica un cambio en la política del gobierno, desde luego que el nuevo jefe del estado está de acuerdo con el programa electoral del Frente Popular, como firmante del mismo. Agregó que la política del gobierno seguirá siendo la de aplicar la constitución y la de realizar con la mayor rapidez el programa republicano. Dijo también que mantenía su criterio de que no es el actual el momento deseable para que los socialistas participen en el gobierno, pero que éste cuenta con la decidida cooperación de ellos. En cuanto a los partidos de derecha, declaró que nada debían temer con el cambio presidencial, y que espera contar con la cooperación de esos partidos en el programa de reformas y avances que interesa a España. Nuestra misión —dijo— no es la de perseguir sino la de aplicar la constitución y las leyes, y la de trabajar por la prosperidad de España. No perseguiremos a nadie: ni a los católicos, ni a los protestantes, ni a los musulmanes; hemos olvidado todos los resentimientos de la campaña electoral y sólo anhelamos trabajar en la medidas de nuestras capacidades por el bien de España, convencidos de que habremos de lograrlo con la realización del programa esbozado en el pacto electoral del Frente Popular, que mantiene su misión para el desarrollo del mismo y para todas aquellas actividades que tiendan a su consolidación. Para terminar, declaró que reina completa tranquilidad en toda España, porque los españoles, netamente republicanos en su inmensa mayoría, como lo probaron en las elecciones, lo que anhelan es que el gobierno de cumplimiento a sus promesas electorales. Y vamos cumpliéndolas —dijo— con la mayor rapidez posible; se decretó la amnistía y ahora estamos tramitando, con gran éxito, el problema de las tierras.

DECLARA ALCALA ZAMORA QUE ES INEXACTO QUE SE PROPONGA REDACTAR UN MANIFIESTO

MADRID, 8. — El ex presidente Alcalá Zamora declaró hoy a sus íntimos amigos que es inexacto que se proponga redactar un manifiesto. Añadió: "Yo sé lo que tengo que hacer y qué puedo hacer, pero antes debo reflexionar y meditar mucho; tengo el propósito de descansar unos días, pero todavía no he decidido dónde y cuándo".

jar por unos instantes su negocio Y aquí fué donde acotó en lo que le había pasado. La alcancía había desaparecido. Posiblemente aquel personaje que se acercó a conversarle encontró del caso alzar el vuelo llevándose el dinero. Durante el resto del día y por el resto de la noche, don Jesús ha estado cado por los barcos bajos y por el mercado al ladrón sin que haya podido dar con él. Posiblemente el pájaro no vuelva hasta después de Semana Santa a San José, pues ya tiene suficiente con qué ir a pasar los días grandes a Puntarenas o a Limón.

ANIQUILAREMOS LOS EJERCITOS...

líneas de combate con gas líquido, causando un número crecido de víctimas entre las población civil.

EL NEGUS ENVIA TODOS LOS MOVILIZADOS AL FRENTE

ADDIS ABABA, 8.— Informes telefónicos recibidos de Korem (Quoram) indican que los italianos no han ocupado esa ciudad en la región del lago Aschanghai. El emperador hoy decretó otra orden de movilización y ordenó que todos los que han sido movilizados hasta ahora deben salir al frente sin demora, para reponer las bajas sufridas en las recientes batallas. Entre los que se envían al frente hay muchos que hasta ahora no se habían alistado.

MAS DE CIENTO MIL FILIPINOS SE PRESENTARON AL RECLUTAMIENTO

MANILA, 8. — Funcionarios del gobierno filipino anuncia hoy que más de cien mil reclutas se habían registrado en las últimas semanas para cumplir su servicio militar obligatorio de acuerdo con la nueva ley. Desde que las islas filipinas obtuvieron su independencia virtual de los Estados Unidos, el gobierno ha formulado un programa militar para la creación de un poderoso ejército para defenderla.

PARA SALIR DE PARAGUAY PIDE PERMISO EL EX PRESIDENTE AYALA

ASUNCION, 8.—El ex presidente Eusebio Ayala, recientemente depuesto por la revolución encabezada por el coronel Franco, pidió hoy al tribunal superior de justicia para que se le concediera el permiso para salir del país. Se espera que la corte considerará la petición mañana.

MIÉRCOLES 8 de abril de 1936—Aprobado por la censura

HOY en el PALACE

A las 2.30 — A las 4—A las 6.45 y A las 8.45
Ronald Colman, Elizabeth Allan, H. B. Warner y Basil Rathbone

en LA HISTORIA DE DOS CIUDADES

ENTRADA General PLATEA o BALCON 50 céntimos

HOY en el VARIÉDADES

A las 3, a las 7 y a las 8.30 AURORA

con Rudolf FOSTER, Else KNOTT y Fritz GENSCHOW

Entrada CINCUENTA céntimos

HOY en el AMERICA

A las 7—FERIA DE VANIDADES — En colores!
PRECIOS: Entrada 25 céntimos

HOY en el MODERNO

A las 3, 7 y 8.30—Groucho—Chico—Harpo MARX, en:

NOCHES DE LA OPERA

Entrada VEINTICINCO céntimos

HOY en el ADELA

A las 7 y 8.30—El imponente espectáculo religioso:
JESUS DE NAZARET — Entrada 25 céntimos